

Dead Rock Pilots
Mittelweg 24 b
28832 Achim
Tel. 0173-2194804
info@deadrockpilots.de



DEAD ROCK PILOTS

Rock-Cover-Musik aus Bremen

Presstext Dead Rock Pilots

Bei Veröffentlichung gerne ein Belegexemplar an obenstehende Adresse oder per Mail an info@deadrockpilots.de

Pressefotos auf www.deadrockpilots.de > Media

Die Band, auf die die Welt gewartet hat ist unterwegs. Mit einem Mix der besten Rock-Hits bringen die Dead Rock Pilots die Bühne zum Beben. 5 Kerle aus Bremen, die ihr Handwerk verstehen, im unvergleichlichen Dead Rock Pilots-Sound, mit Humor und der nötigen Professionalität auf der Bühne.

Alle Bandmitglieder kommen ursprünglich aus verschiedenen Musikrichtungen und haben mit dieser Band ihre Bestimmung gefunden. Denn nicht nur die Musik verbindet sie, sondern auch der enge Zusammenhalt und die Freundschaft in der Band.

Was kann man live erwarten?

Titel, die lange Zeit in den Hitlisten ganz oben standen oder immer noch stehen. Eine Rock-Achterbahnfahrt der letzten 3 Jahrzehnte. Die Songs werden nicht einfach nachgespielt, sondern bekommen den Stempel der Piloten aufgedrückt. So entstand die Setlist u.a. mit Titeln von den Red Hot Chili Peppers, Foo Fighters, Toten Hosen, Metallica, Die Ärzte, Blink 182, Billy Idol, Rage against the machine u.v.m.

Dead Rock Pilots ist eine Live-Band, die sich auf der Bühne am wohlsten fühlt. Seit ende 2013 sind die Piloten erfolgreich in ganz Deutschland unterwegs und spielen auf den verschiedensten Veranstaltungen, Festivals & Stadtfesten. Mitte 2014 wurden sie zum ersten mal international gebucht.

Seit Anfang 2015 sind sie auch eine feste Größe auf der Hamburger Reeperbahn, wo sie ein Festengagement im „Drafthouse“ haben neben regelmäßigen Auftritten in der Kultkneipe „Lehmitz Reeperbahn“.

Das Repertoire beträgt zur Zeit ca. 200 Minuten Spielzeit und wird ständig erweitert.

Die Musiker im Einzelnen sind:

Rossi Rosin - Gesang

Gregor Bierzynski - Gitarre

Nick Engel - Bass, Gesang

Daniel Martens - Schlagzeug

Lars Heisig - Gitarre

Genre: Rock-Covermusik

Heimatstadt: Bremen und umzu

Gegründet: 2013